

LES NOUVELLES DES CLASSES

Ecole Fanny DUFEIL

Septembre-Octobre 2023



NATATION AU CP

La classe de CP a été deux fois par semaine à la piscine de Combourg. Ils ont appris à nager et à plonger. Ils ont adoré éclabousser la maîtresse, avoir le diplôme, passer sur le tapis et passer de l'eau froide à l'eau chaude.
Loïza et Hugo- Classe de CMI-CM2



Les PS-MS de Breton accompagnés des PS-MS des autres classes sont allés voir le spectacle intitulé "Particule". C'était un spectacle de danse dans le cadre du festival premiers émois.



Une année qui a bien commencé avec la rentrée en musique ! Merci aux musiciens!



LES CE1/CE2 À LA MÉDIATHÈQUE.

Mardi 10 octobre les ce1/ce2 sont allés à la médiathèque de Saint Pierre pour voir une exposition.

Il y avait: des photographies, de l'aquarelle et des sculptures en bois et en fil de fer. Ils ont adoré.

L'exposition se faisait avec l'association <<L'art aux champs>>.

Lynaël et Keziah, Classe de CM1-CM2

CP-CE1 DE LA NATATION ET DU POTAGER

Au potager, les CP/CE1 ont récolté des graines d'haricots et de radis. Ils ont aussi ramassé des pommes au verger conservatoire.

Enfin, les CP/CE1 sont allés à la piscine et ils ont presque tous réussi leur test anti-panique.

Tilio et Nohan, Classe de CM1-CM2

PS-GS ET MS-GS RAMASSAGE DE POMMES AU VERGER

Les élèves de PS-GS sont allés dans le verger. Ils ont ramassé plein de pommes et les ont mises dans des filets. Vincent Cobac, de l'association Saint Pierre Nature, a tapé dans les arbres pour que les pommes tombent. Ils ont rempli 16 filets de pommes. Il ont observé des traces de sanglier.

Léon et Abygaël,
Classe de CM1-CM2

La classe de ms-gs est aussi allée au verger conservatoire le 5 octobre. Ils ont ramassé des pommes pour que l'A P E fasse du jus de pomme.

Ils ont appris la saison des fruits. Ils ont appris à reconnaître les pommes pourries.

Avec quelques pommes, ils ont fait de la compote.

Ninon Cosnefroy,
Classe de CM1-CM2



DE TOUTES LES COULEURS EN PS-MS



Les PS font un cahier " qui laisse cette trace? ". Ils travaillent les couleurs et les formes.

En MS, nous avons ouvert notre coin glacier: boules de couleurs en PS et différents parfums en MS.

Et pour finir, ils ont travaillé les couleurs lors de la semaine du goût!

MYTHOLOGIE GRECQUE EN CM1-CM2

En CM1-CM2, nous avons travaillé sur la mythologie. Nous lisons l'histoire d'Ulysse en 100 épisodes. Nous avons appris à écrire notre prénom en grec et nous avons peint des amphores avec des graphismes en art plastique.

Nous avons aussi fait de la course d'orientation toutes les semaines aux vallées. C'était pas toujours facile de se repérer!

Les CM1

LA MÉGA COMPOTE POMME ET COING DES CM2 ★

La classe de CM2 a ramassé les pommes au verger municipal le 6 octobre .Les CM2 ont ensuite fabriqué de la compote pomme et coing. Ils ont aussi appris à utiliser un économètre. Finalement, ils ont apprécié et savouré la compote.

Lise et Nolann - Classe de CM1-CM2

Ces articles ont été rédigés par les élèves de CM2 de la classe de CM1-CM2. Ils ont interrogés les élèves des autres classes et ont rédigé un petit résumé qu'ils ont tapé à l'ordinateur ensuite.

MESSAGE DE PAIX DES CE2/CM1



L'assemblée générale des Nations Unies a déclaré le 21 septembre , journée internationale de la Paix.

Les CE2/CM1 en ont parlé en classe et ont fait des décorations sur une fenêtre de la classe. Ils ont écrit Paix et Peace et ont fait des colombes comme Picasso. La colombe, c'est le symbole de la Paix. Les CE2-CM1